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Il giorno 10 del mese di luglio dell’anno duemiladiciotto si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto:      

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Ingianni, Loria, Malato. 

Alle ore 16:30, il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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1. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello 

specchietto che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

211-18/AQ 

2. Movimento iscritti.  

Vista la nota prot. n°1888 del 10/07/2018 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Firenze, con cui si comunica l’iscrizione per trasferimento 

dell’Ing. Gianluca CANALICCHIO (n°a1883), si delibera di cancellare lo 

stesso a far data dal 16/03/2017. 

212-18/MI 

Vista la nota prot. n°1844 del 04/07/2018 dell’Ordine degli Ingegneri 

della Provincia di Pavia, con cui si chiede il Nulla Osta al trasferimento 

presso tale Ordine dell’Ing. Nicolò ABBATE, iscritto nella sezione A 

dell’Albo con il n°1902, avendo lo stesso trasferito la propria residenza 

nel Comune di Pavia (PV), vista la regolarità della posizione del collega, 

si delibera di concedere il Nulla Osta richiesto 

213-18/MI 

Alle ore 16:50 lascia la seduta il Consigliere Galia.  

3. Parcelle  

----------------------------------------------------  

4. Adempimenti trasparenza e privacy.  

----------------------------------------------  

5. Valutazione preventivi acquisto fotocopiatore  

IL Segretario comunica che è ormai urgente provvedere alla sostituzione del 

fotocopiatore in forza all’Ordine poiché ormai deteriorato e con problemi 

dovuti al guasto del display, motivo per cui risulta poco conveniente 

provvedere alla sostituzione del solo componente in quanto costoso e facente 
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parte di una serie di guasti e spese da sostenere per il funzionamento di una 

macchina ormai datata anche in termini lavorativi. Per cui in riferimento alla 

nota prot. n°1629 del 11/06/2018 relativa ad un’offerta da parte della ditta 

Duotek Service srl valutata da parte del Consiglio l’offerta proposta e le 

varie soluzioni, lo stesso Consiglio delibera di accettare tale offerta e si 

nomina il Segretario responsabile di avviare con la suddetta ditta le 

procedure per la stipula del contratto.  

 

 

 

 

214-18/CO 

6. Valutazione preventivi per parete divisoria stanza Segreteria. 215-18/CO 

---------OMISSIS---------  

Alle ore 17:30 lascia la seduta il Consigliere Bosco.  

7. Parere su Bando Aprilia.  

Vista la nota prot. n°1761 del 27/06/2018 relativa al chiarimento relativo al 

bando di concorso per titoli ed esami per la copertura a tempo parziale posti 

di categoria C1, profilo professionale “istruttore tecnico”, il Consiglio 

discusso in merito ed analizzata la nota fornita da parte del collega Ing. 

Giuseppe Alcamo, Coordinatore della commissione Bandi Pubblici e Avvisi, 

da mandato al Segretario di predisporre apposita nota di risposta al collega 

Pisciotta Salvatore ………. 

---------OMISSIS--------- 

 

Alle ore 18:30 torna il Consigliere Galia che riprende parte alla seduta.  

8. Definizione Convegno Marcature CEE 05/09/2018.  

Il Presidente relaziona in merito al Convegno da organizzare sulla marcatura 

CEE del 05/09/2018 inoltre precisa che l’Ing. Estrafallaces ha trasmesso mail 

in forma privata allo stesso, per conoscere location convegno al fine di 
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trasmettere locandine con programma, inoltre per l’organizzazione di tale 

evento il CNR ha chiesto un rimborso spese di € 1.400,00 al CNR. Il 

Consiglio delibera di provvedere a tale pagamento ed essendo stato 

nominato Responsabile di tale evento formativo il Consigliere Malato, come 

da delibera precedente, si dà mandato allo stesso di provvedere ad attivare le 

procedure di rito per tal evento. 

 

 

216-18/CO 

9. Giornata nazionale prevenzione sismica 30/09/2018.  

Il Presidente comunica che è pervenuta dal CNI la circolare n° 256 del 

04.07.2018 assunta al protocollo dell’Ordine al n° 1845 in pari data, relativa 

all’organizzazione su tutto il territorio della Giornata Nazionale sulla 

Prevenzione Sismica che avrà luogo il 30 settembre. Considerati i tempi 

ristretti e che ci avviciniamo al periodo estivo di chiusura di tutte le attività, è 

necessario attivare un gruppo ristretto che si occuperà dell’organizzazione. Il 

Consiglio discusso in merito a tale evento delibera di nominare referente per 

tale evento il Consigliere Galia che in seguito alle disposizioni del CNI e 

riportate sul sito www.giornataprevenzionesismica.it si adopererà per 

l’organizzazione di tale evento avendo cura di formare uno staff ed un 

gruppo operativo di cui egli stesso sarà coordinatore esclusivamente per tutta 

la durata di tale evento. 

 

 

 

 

 

 

217-18/CO 

10. Comunicazioni e proposte del Presidente. 

---------OMISSIS--------- 

 

Il Presidente comunica che in data odierna, insieme alla Sig.ra Carbonari, ha 

incontrato i funzionari delle Poste Italiane e dell’istituto di credito 

CREDEM, presso i quali l’Ordine intrattiene rapporti, e sono state discusse 

 

http://www.giornataprevenzionesismica.it/
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varie problematiche sorte nel corso degli ultimi mesi e relative al cattivo 

funzionamento informatico delle strutture.  

---------OMISSIS--------- 

Il Consiglio prende atto e dopo aver discusso in merito da mandato al 

Presidente di provvedere a svolgere tale indagine e rimane in attesa di 

relative notizie in merito al fine di valutarne la convenienza. 

---------OMISSIS---------  

11. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

Il Segretario relaziona in merito alla Assemblea dei Presidenti di Rimini del 

giorno 29/06/2018, ………. 

---------OMISSIS--------- 

 

Il Segretario in qualità di referente relaziona in merito all’incontro WorkIng 

in videoconferenza streaming che si è tenuto il giorno 09/07/2018 alle ore 

11:30; in tale occasione si è discusso sulla nuova piattaforma WorkIng che è 

stata rinnovata nella struttura e nei contenuti per come si relaziona e si 

descrive; inoltre si precisa che nel mese di settembre ci sarà un incontro 

WorkIng in Sicilia. Il Consiglio ne prende atto. 

 

---------OMISSIS---------  

12. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

Il Tesoriere comunica che bisogna saldare entro il 2018 un debito di 

31.625,00 € nei confronti del CNI; il Consiglio discute in merito 

prendendone atto e si rimanda alle prossime sedute la trattazione de quo al 

fine di provvedere al pagamento di quanto dovuto in parte o totalmente. 

 

13. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  



 

10/07/2018 211 

Il Consigliere Filippo Vivona, in riferimento alla riunione del Comitato 

Permanente degli Ingegneri Iuniores della Consulta degli Ingegneri della 

Sicilia, tenutasi ad Agrigento in data 07 luglio 2018, riferisce quanto segue.  

---------OMISSIS--------- 

 

14. Varie ed eventuali.  

Il Vice Presidente comunica che è terminato il Corso di aggiornamento di 

Prevenzione incendi. 

 

Il Consigliere Giacalone comunica di avere contattato il Prof. Referente PON 

dell’I.I.S.S. Liceo Adria- Ballatore di Mazara del Vallo al fine di istaurare 

una collaborazione di supporto per i giovani studenti in prospettiva delle 

future scelte di lavoro e/o formazione universitaria, il Consiglio discusso in 

merito delibera di approvare tale collaborazione. 

 

 

 

 

218-18/CO 

Il Consigliere Giacalone, procedendo all’aggiornamento del DVR ha 

riscontrato la mancata formazione dei lavoratori; precisamente: 8 h. sulla 

sicurezza nei luoghi di lavoro; 12 h. addetto primo soccorso; 4 h. addetto 

antincendio e alla gestione delle emergenze. 

Sarà cura del Consigliere Giacalone effettuare la formazione sulla sicurezza 

e antincendio entro dicembre 2018 concordando le date con i lavoratori. Il 

corso di primo soccorso dovrà essere effettuato dal medico competente che 

sarà opportunamente contattato al fine di stabilire i tempi e le modalità. 

 

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. Il Consiglio si autoconvoca per il 17 luglio prossimo alle ore 

16:00 ed alle ore 19:30 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 
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Ing. Giuseppe Ruggirello  Ing. Giovanni Indelicato 
 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


